
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет о работе Думы 

Ставропольского края 

с 19 по 26 октября 2018 года 

 

Еженедельное рабочее совещание в Думе Ставропольского края 

22 октября председатель Думы Ставропольского края Геннадий 

Ягубов провѐл еженедельное рабочее совещание депутатов и руководителей 

подразделений аппарата краевого парламента.  

Участники совещания говорили о необходимости усилить безопасность 

в школах, детских садах и вузах края, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 22 октября. Чтобы не повторилась керченская трагедия, 

ставропольские парламентарии призвали директоров школ и надзорников 

обратить пристальное внимание на охрану учебных заведений. По мнению 

депутатов, в образовательных учреждениях нужно чаще проводить учения и 

не забывать про тесты по технике безопасности.  

В ходе совещания законодатели ещѐ раз обсудили законопроекты, 

внесѐнные в повестку заседания Думы, а также рассмотрели ряд актуальных 

вопросов работы краевого законодательного органа. 

Так, председатель комитета Думы СК по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьѐва отметила, что уже рассмотрен 

законопроект о повышении величины прожиточного минимума пенсионеров  

в Ставропольском крае, сообщил телеканал "26 регион"  от 23 октября. 

Также идѐт подготовка к заседанию круглого стола, который будет посвящѐн 

вопросам лечения пожилых людей. Председатель комитета Думы СК по 

образованию, науке, культуре и СМИ Артур Насонов отчитался об итогах 

выездного совещания по вопросам сохранения и развития Татарского 

городища. Народный избранник отметил, что этот культурный объект имеет 

огромный потенциал по привлечению туристов.  

Иван Богачѐв, возглавляющий комитет по аграрным и земельным 

вопросам, природопользованию и экологии, рассказал о том, что идет 

подготовка совещания по вопросу организации водоснабжения и 

водоотведения в регионе Кавказских Минеральных Вод, пишет 

"Ставропольская правда", № 118 от 23 октября. 

О еженедельном совещании в Думе СК  от 15 октября. ("Вестник 

Прикумья", № 78 от 20 октября, "Степной маяк", № 79 от 20 октября, 

"Георгиевские известия", № 82 от 20 октября, "Александровская жизнь", № 

79 от 20 октября, "Голос времени", № 80 от 20 октября, "Призыв", № 78 от 

20 октября, "Авангард", № 79 от 20 октября, "Искра", № 78 от 19 октября, 

"Левокумье", № 82 от 19 октября, "Панорама нашей жизни", № 82 от 19 

октября, "Знамя труда", № 77 от 19 октября, "Приманычские степи", № 78 

от 19 октября, "Нива", № 78 от 23 октября, "Степные зори", № 79 от 23 

октября, "Наша жизнь", № 78 от 23 октября, "Звезда Прикубанья", № 85 от 

23 октября, "Степновские вести", № 80 от 23 октября, "Вперёд", № 85 от 
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23 октября, "Заря", № 82 от 23 октября, "Благодарненские вести", № 81 от 

24 октября, "Сельская новь", № 78 от 24 октября, "Рассвет", № 78 от 24 

октября, "Авангард", № 80 от 24 октября, "Петровские вести", № 81 от 24 

октября).  

 

Заседания Думы Ставропольского края 

25 октября состоялось очередное заседание Думы Ставропольского 

края, которое провѐл председатель парламента Геннадий Ягубов.  

Телеканал "26 регион" от 25 октября сообщил, что началось оно с 

приятной новости – Министерство сельского хозяйства России признало 

Ставропольский государственный аграрный университет лучшим в своѐм 

направлении. Студенты региона постоянно принимают участие в 

мероприятиях разного масштаба. Например, в следующем году в крае 

пройдѐт международный фестиваль "Студенческая весна". Было предложено 

активно развивать и молодѐжный студенческий спорт.  

Всего на заседании в окончательном чтении приняли 12 

законопроектов, отмечалось в сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье". 

Так, в следующем году прожиточный минимум для пенсионеров  составит 8 

297 рублей. Исходя из этого, будут рассчитывать социальные доплаты. Ещѐ 

один законопроект расширяет перечень редких заболеваний, на лечение 

которых выдаются медикаменты из федерального бюджета. Среди них – 

юношеский артрит и мукополисахаридоз. Поправки внесли и в закон о 

правительстве края. Одним из поводов послужила ситуация на 

гидрометаллургическом заводе в городе Лермонтове. Теперь правительство 

сможет проводить реквизицию имущества у собственников в случае 

стихийных бедствий, аварий и ЧС. При этом имущество будут изымать либо 

во временное пользование до прекращения действия режима ЧС, либо 

выкупать его у собственников по договорной цене. Ещѐ одна тема – 

изменения в закон о капремонте. Теперь собственники, чьи средства хранятся 

на спецсчетах, имеют право временно приостановить уплату взносов при 

условии, что на счету находится больше 50% от оценочной стоимости 

капремонта. Также на ближайшие годы определили, что будут 

ремонтировать в первую очередь. Закон о капремонте дополнили статьѐй, 

согласно которой  государство обязано обновить те дома, которые на момент 

приватизации 1991-1993 годов были в годовом плане капремонта, но ремонт 

в них так и  не провели. Речь идѐт о многоквартирных домах, построенных до 

1965 года. Сейчас уточняется сколько таких домов в крае.  

Теперь претендовать на меры социальной поддержки смогут 

образовательные и научные учреждения, занятые в сфере сельского 

хозяйства, отметил телеканал "Своё ТВ". Они до сих пор не относятся к 

товаропроизводителям и не могут использовать соответствующие 

преференции и льготы. В завершении заседания депутаты приняли и ряд 

кадровых решений. Парламентарии утвердили трѐх мировых судей. 
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Поддержку получила и кандидатура Сергея Горло на должность заместителя 

председателя Счѐтной палаты края.   

Приняли депутаты и закон, регулирующий отношения в сфере 

использования подвесных канатных дорог в городах-курортах Ставрополья, 

пишет "Победа 26". Теперь внеуличный транспорт будет контролироваться 

минтрансом Ставропольского края так же, как и остальной муниципальный 

транспорт. Цель новой нормы - обезопасить жителей и гостей Кисловодска и 

Пятигорска. Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

отметил, что этот закон должен помочь избежать происшествий.  

Информация о заседании также была опубликована в газете 

"Ставропольская правда" № 120 от 26 октября. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Комитет Думы Ставропольского края по образованию, культуре, 

науке, молодежной политике, средствам массовой информации и 

физической культуре под председательством Артура Насонова 17 октября 

провел выездное совещание на территории объекта культурного наследия 

федерального значения "Татарское городище", который является 

крупнейшим археологическим памятником Предкавказья. Сегодня он 

находится под защитой государства и имеет большой потенциал для 

привлечения туристов. Чтобы реализовать уже более амбициозный проект и 

создать музей под открытым небом, доступный для организованных 

туристических групп, с безопасными, познавательными и интересными 

маршрутами, необходимо, в первую очередь, проложить к городищу 

подъездную дорогу. Депутаты выразили свою поддержку проекту создания 

музея под открытым небом.  ("Вечерний Ставрополь", № 201 от 23 октября, 

"Аргументы и факты - Северный Кавказ", № 43 от 24 октября).  

Депутаты Думы Ставропольского края приняли активное участие в 

мероприятиях, приуроченных к 100-летию образования ВЛКСМ.  Так, 

председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной политике 

и здравоохранению Валентина Муравьева приняла участие в пленуме 

Ставропольского краевого Совета ветеранов, который прошѐл в 

Ставропольском аграрном университете, сообщила газета "Вечерний 

Ставрополь", № 201 от 23 октября. Валентина Николаевна вручила 

почѐтные грамоты тем, кто продолжает традиции комсомольского движения, 

сообщил телеканал "Своё ТВ" от 23 октября. Она отметила, что такие 

встречи – это не возвращение в прошлое, а эстафета поколений.  В сюжете 

телеканала "26 регион" было показано участие в мероприятии Юрия 

Белого, Владимира Трухачѐва и Виктора Лозового.  24 октября депутаты 

Думы СК Валентина Муравьѐва и Виктор Гончаров приняли участие в 

программе "На злобу дня" на телеканале "Своё ТВ", посвящѐнной 100-летию 

со дня основания ВЛКСМ.  Своими воспоминаниями о комсомоле 

Валентина Муравьева поделилась и с журналистом газеты "МК-Кавказ", 

№ 44 от 24 октября.  
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В Ставропольском государственном музее-заповеднике имени 

Г.Н. Прозрителева и Г.К. Праве открылась выставка "Историю создает 

молодежь", посвященная 100-летию ВЛКСМ. Участие в торжественной 

церемонии приняли председатель Думы Ставропольского края Геннадий 

Ягубов, вице-спикер регионального парламента Виктор Гончаров, депутаты 

Юрий Белый и Валентина Муравьева, а также ветераны комсомола и 

школьники. Сюжет об этом показали телеканалы ГТРК "Ставрополье", 

"Своё ТВ", "26 регион" от 25 октября и написала газета "Ставропольская 

правда" № 120 от 26 октября. 

В Управлении Федеральной службы исполнения наказаний по 

Ставропольскому краю состоялась церемония представления нового 

начальника ведомства. Участие в мероприятии принял первый вице-спикер 

регионального парламента Дмитрий Судавцов. Указом Президента РФ 

возглавить краевое Управление назначен Анзор Ирисханов, который ранее 

занимал должность начальника Управления Федеральной службы 

исполнения наказаний по Чеченской Республике, сообщила газета "Вечерний 

Ставрополь", № 201 от 23 октября.   

Официальный сайт партии "Единая Россия" 23 октября опубликовал 

информацию о благоустройстве территории школы № 3 и  детского сада 

№ 24 станицы Бекешевской, которое было проведено усилиями депутата 

Думы СК Диониса Айтова.  

Комитет Думы Ставропольского края по образованию, культуре, 

науке, молодежной политике, средствам массовой информации и 

физической культуре во главе с Артуром Насоновым провел выездное 

мероприятие по вопросу строительства спортплощадок в сельских 

населенных пунктах края. ("Вестник Прикумья", № 78 от 20 октября, 

"Александровская жизнь", № 79 от 20 октября, "Благодарненские вести", № 

80 от 20 октября, "Петровские вести", № 80 от 20 октября, "Рассвет", № 

77 от 20 октября, "Наша жизнь", № 77 от 19 октября, "Заря", № 81 от 19 

октября, "Нива", № 77 от 19 октября, "Вперёд", № 84 от 19 октября, "Наше 

время", № 81 от 19 октября, "Звезда Прикубанья", № 84 от 19 октября, 

"Степновские вести", № 79 от 19 октября, "Степные зори", № 78 от 19 

октября, "Приманычские степи", № 78 от 19 октября, "Сельская новь", № 

78 от 24 октября).  

Газеты  "Панорама нашей жизни", № 83-84 от 23 октября и  "Степной 

маяк", № 80 от 24 октября опубликовали информацию о заседании в 

комитете Думы Ставропольского края по образованию, культуре, науке, 

молодежной политике, средствам массовой информации и физической 

культуре под председательством Артура Насонова. Одним из главных  

вопросов заседания стала информация об исполнении краевого закона "О 

дополнительных гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей" в части их обеспечения жилыми 

помещениями.  
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В Думе Ставропольского края состоялось заседание временной 

комиссии по изучению ситуации, связанной с обеспечением молодых 

семей жильѐм. Мероприятие провела заместитель председателя краевого 

парламента Ольга Дроздова, которая возглавляет комиссию. На заседании 

была представлена промежуточная информация об итогах реализации 

подпрограммы "Жилище" за 9 месяцев текущего года. ("Панорама нашей 

жизни", № 83-84 от 23 октября, "Георгиевские известия", № 83 от 24 

октября).  

Под председательством Валентины Муравьевой состоялось заседание 

комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению. Одним из основных стал законопроект "О величине 

прожиточного минимума пенсионера в Ставропольском крае на 2019 год", 

разработанный с целью установления социальной доплаты к пенсии в 

соответствии с федеральным законом "О государственной социальной 

помощи". Согласно ему, предлагается установить величину прожиточного 

минимума пенсионера на будущий год в размере 8297 рублей. ("Панорама 

нашей жизни", № 83-84 от 23 октября, "Звезда Прикубанья", № 85 от 23 

октября, "Георгиевские известия", № 83 от 24 октября).  

Депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов 24 октября  

провел прием граждан в Региональной общественной приѐмной 

Председателя партии "Единая Россия", сообщил официальный сайт партии 

"Единая Россия". Вопросы ставропольцев касались различных сфер 

деятельности. Краевой парламентарий, региональный координатор 

партпроекта "Российское село" дал подробную консультацию по вопросу 

земельных паев для работников народного образования в сельской 

местности, о перспективах граждан, относящихся к категории "дети войны". 

Даны разъяснения по законопроекту, внесенному на рассмотрение в Думу 

Ставропольского края региональным правительством по данной социальной 

категории. 

Под председательством Ивана Богачева состоялось очередное 

заседание комитета Думы Ставропольского края по аграрным и 

земельным вопросам, природопользованию и экологии. Депутаты 

обсудили и одобрили к внесению на очередное заседание краевого 

парламента проект закона, предлагающий изменения в краевой закон "О 

государственной поддержке в сфере развития сельского хозяйства в 

Ставропольском крае". Законопроект разработан в целях распространения 

правового статуса субъектов государственной поддержки на научные, 

профессиональные образовательные организации, которые ведут подготовку 

кадров для сельского хозяйства и имеют в своей структуре учебно-

производственные подразделения. ("Панорама нашей жизни", № 83-84 от 23 

октября, "Левокумье", № 83 от 23 октября, "Степной маяк", № 80 от 24 

октября). 

Чемпиона юношеских олимпийских игр Алексея Дронова чествовали 

24 октября в краевом правительстве, сообщил телеканал ГТРК 
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"Ставрополье" от 24 октября. С победой супертяжеловеса поздравили 

губернатор Владимир Владимиров и председатель краевой Думы Геннадий 

Ягубов. Титулованному боксеру, его родителям и тренерам вручили ценные 

подарки и благодарственные письма ("Ставропольская правда" № 120 от 

26 октября).  

В Думе Ставропольского края под председательством Игоря 

Андрющенко состоялось заседание комитета по промышленности, 

энергетике, строительству и ЖКХ. Парламентарии одобрили проект закона 

"О некоторых вопросах организации транспортного обслуживания населения 

при перевозках внеуличным транспортом в Ставропольском крае". Документ 

призван регулировать отношения в сфере использования подвесных 

канатных дорог в городах-курортах Пятигорске и Кисловодске для перевозки 

туристов и местных жителей. Члены комитета также поддержали проект 

краевого закона, предусматривающий поправки в региональное 

законодательство в сфере организации проведения капитального ремонта 

общего имущества в многоквартирных домах, написала газета  "Георгиевские 

известия", № 83 от 24 октября. 

Газета "Авангард", № 79 от 20 октября сообщила о прошедших на 

ипподроме "Свободный труд" в селе Новоселицком скачках на Кубок 

губернатора Ставропольского края. Организаторов, зрителей и наездников 

приветствовал председатель краевой Думы Геннадий Ягубов. 

В газете "Вестник Прикумья", № 79 от 24 октября была опубликована 

информация о торжественных мероприятиях, посвящѐнных празднованию 

Дня работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности, 

которые прошли в городе Будѐнновске. Участие в мероприятиях принял 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов.   

Газета "Александровская жизнь", № 79 от 20 октября написала о 

награждении преподавателей Александровского сельскохозяйственного 

колледжа премиями депутата Думы Ставропольского края И.Л. Якименко в 

честь Дня учителя.  

Председатель комитета Думы СК по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь 

принял участие в праздничных мероприятиях, посвящѐнных 20-летию 

Ставропольского окружного казачьего общества, которые прошли на главной 

площади города Изобильного.  ( "Знамя труда", № 77 от 19 октября, "Наше 

время", № 81 от 19 октября). 

Газета  "Вперёд", № 84 от 19 октября написала о торжественных 

мероприятиях, посвящѐнных 234-летию села Тугулук. От имени депутата 

Думы Ставропольского края Владимира Трухачева всех присутствовавших 

поздравила его помощник В.В. Лукьянова, которая вручила 

благодарственные письма депутата.  

О Международной научно-практической конференции "Вклад народов 

Северного Кавказа в битву за Кавказ", которая  открылась 9 октября в 

Ставрополе, написала газета "Звезда Прикубанья", № 84 от 19 октября. 
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Мероприятие собрало историков всего Юга России, ученых из-за рубежа и 

студентов. Участие в форуме приняли первый заместитель председателя 

Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов, депутаты Юрий Гонтарь, 

Сергей Шевелев и Виктор Лозовой.   

О выездном совещании временной комиссии Думы СК по вопросам 

совершенствования оказания онкологической помощи и расширения сети 

медицинских учреждений под председательством вице-спикера краевого 

парламента Ольги Дроздовой написала газета "Ставропольская правда", 

№ 119 от 24 октября. До конца года планируется построить 12 ФАПов и 

приобрести два передвижных фельдшерских комплекса повышенной 

проходимости со всем необходимым диагностическим оборудованием. На 

ремонт и строительство конкретных объектов на условиях софинансирования 

край уже получил из федерального бюджета первые транши. Чтобы 

проверить, как идѐт освоение средств, законодатели и представители 

исполнительной власти побывали в Арзгирском районе, Петровском и 

Советском городских округах.  

В Думе Ставрополья прошло заседание комитета по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям под председательством Юрия Гонтаря.  Главной темой 

обсуждения стала трагедия в Керчи и заседание началось с минуты молчания 

в память о жертвах этой страшной истории, написала газета 

"Ставропольские губернские ведомости", № 42 от 24 октября. Говоря о 

керченских событиях, участники сошлись во мнении, что нужно 

обеспечивать с помощью казаков, прежде всего, охрану учебных заведений 

края. Эта работа требует много времени, ею невозможно заниматься только с 

помощью волонтеров без зарплаты. Необходимо обеспечивать безопасность 

с помощью камер наружного наблюдения и других инженерно-технических 

средств, а для этого нужны специально подготовленные люди. 

Депутаты Юрий Гонтарь и Юрий Белый заявили, что нужно увеличивать 

количество казаков, которые поддерживают общественный порядок на 

платной основе. Отмечалось, что увеличение количества таких казаков на 40 

человек поддерживает и губернатор Владимир Владимиров.    

В селе Старомарьевском состоялось торжественное открытие 

многофункциональной спортивной площадки в рамках программы 

минсельхоза края по поддержке сельских территорий.  Площадь нового 

объекта – 800 квадратных метров, а стоимость – 3,1 миллиона рублей. Это 

средства из трѐх бюджетов: местного, краевого и федерального, сообщил 

телеканал "Своё ТВ" от 23 октября.  Газета  "Вперёд", № 85 от 23 октября 

написала, что появление современной спортивной площадки здесь стало 

возможным во многом благодаря активному участию в реализации данного 

проекта депутата краевой Думы Владимира Трухачѐва.  

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко 19 октября 

принял участие в торжественных мероприятиях, посвящѐнных 94-й 

годовщине Арзгирского района и Дню работника сельского хозяйства и 
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перерабатывающей промышленности, написала газета "Заря", № 82 от 23 

октября.  

23 октября на телеканале "Своё ТВ" был показан очередной выпуск 

программы "Парламентский вестник", главными темами которой стали 

вопросы обеспечения жильѐм молодых семей и детей-сирот, а также 

выездное мероприятие на Татарском городище.  

Председатель краевого парламента Геннадий Ягубов принял участие в 

празднике, посвящѐнном Дню работников дорожного хозяйства "Дороги, 

которые мы выбираем", который состоялся в региональном правительстве. 

Геннадий Ягубов обратился со словами особой признательности в адрес 

ветеранов дорожной отрасли и вручил Почѐтные грамоты регионального 

парламента лучшим дорожникам. ("26 регион" от 24 октября). 

В региональной общественной приѐмной партии "Единая Россия" 

прошло заседание круглого стола на тему "Искусство быть здоровым", на 

котором обсуждали вопросы организации профилактической и волонтѐрской 

работы в школах края.  Участники отметили необходимость прививать 

стремление к здоровому образу жизни с самого раннего возраста, сообщил 

телеканал "26 регион" от 23 октября. В сюжете было показано участие в 

заседании депутатов Думы СК.   

Члены временной комиссии Думы СК по работе парков провели 

выездное мероприятие в ставропольском Парке Победы, отмечалось в 

сюжете телеканала "26 регион" от 19 октября. Особое внимание 

парламентарии обращали на соотношение кафе и аттракционов, уровень 

благоустройства и безопасности, эффективность использования 

пространства. Депутаты также отметили необходимость контроля за 

экологической обстановкой.  

Телеканал ГТРК "Ставрополье" от 23 октября  сообщил, что 

актуальным для Ставрополя остаѐтся вопрос строительства альтернативного 

водовода, который бы обеспечил бесперебойное снабжение жителей краевого 

центра питьевой водой. Существующий водопровод был построен ещѐ в 1971 

году и в случае серьѐзной аварии более полумиллиона жителей останутся без 

воды. Как отметил Юрий Белый, других источников водоснабжения у 

Ставрополя просто нет.  Трубы нового водовода предлагают проложить в 

укрепленном тоннеле. Стоимость проекта примерно 5,5 млрд рублей. 

Выделят эти средства из регионального бюджета или подключат инвесторов 

пока сказать сложно. 

25 октября в Думе Ставропольского края состоялось собрание фракции 

"Единой России", сообщил телеканал "26 регион". Партийцы обсудили 

законопроекты, которые были вынесены на заседание парламента. Среди них 

– вопросы распределения средств на ремонт ставропольских дорог, 

обустройство туристической инфраструктуры городов-курортов и 

увеличение прожиточного минимума пенсионеров. Особое внимание 

уделили докладу министра ЖКХ края о готовности  коммунальных служб к 

зимнему периоду.   
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В новом арт-пространстве "Лофт" встретились представители разных 

молодѐжных организаций и бывшие комсомольцы. Среди них депутат 

краевой Думы Валентина Муравьѐва и мэр Ставрополя Андрей Джатдоев. 

Говорили о том, как было, и чем сейчас занимаются активные представители 

молодѐжи, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 25 октября.   

В электронных СМИ наибольшее распространение получила 

информация о прошедшем заседании Думы Ставропольского края. В 

частности, инициатива по увеличению прожиточного минимума на 

Ставрополье, а также о назначении Сергея Горло на должность заместителя 

председателя Счѐтной палаты края. 

Бурное обсуждение также получила информация об открытом 

обращении казаков к губернатору Ставропольского края и председателю 

Думы Ставропольского края по возвращению Наурского и Шелковского 

районов Чеченской Республики в состав Ставропольского края. Атаман 

Терского войскового казачьего общества Александр Журавский позже 

пояснил СМИ, что эта инициатива не была согласована с казачьим 

сообществом и принадлежит исключительно атаману Кавказской Казачьей 

Линии Сергею Попову. 

 

Поздравления, обращения депутатов 
Поздравление Г.В. Ягубова с Днѐм работников дорожного хозяйства 

опубликовала газета "Вестник Прикумья", № 78 от 20 октября.  

В газете "Ставропольская правда" № 120 от 26 октября были 

опубликованы поздравления Г.В. Ягубова с Днѐм работников 

автомобильного транспорта. 

Слова соболезнований председателя Думы СК Геннадия Ягубова 

семьям погибших во время взрыва в политехническом колледже города 

Керчь опубликовали газеты "Наша жизнь", № 77 от 19 октября, "Восход", 

№ 78 от 19 октября, "Нива", № 77 от 19 октября.  
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